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980   ما حكم قول لا نعبد ولا نشكر إلا إياه بعد الصلاة؟ للإمام ابن
باز

عبدالعزيز بن باز

كثير من الناس بعد التسليم من الصلاة يقول لا نعبد ولا نشكر الا اياك هل هذا صحيح حيث قال تعالى اذكرني ولوالديك الي المصير
بعد السلام فنقول استغفر الله   اللهم امين - 00:00:00

اللهم امين       قبلكم لا اله الا الله    لا اله الا الله   لا اله الا الله   اللهم   بالمعروف  وكذلك الله اكبر       الله بعد خروج         وانصرفوا
البرنامج   كلمات       كل واحد في نفسه - 00:00:19

الناس بتعمل كده - 00:02:49
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